



# 切磋琢磨

豊田市立井郷中学校  
令和4年11月 4日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

## 井郷中生が、地域で活躍しています。



実りの秋。井郷中生のさわやかな心が地域に幸せを届けています。井郷地区は、もともと福祉施設も多くあり、交流が盛んに行われてきました。ここ数年のコロナ禍で、感染拡大防止のために、人流を制限して教育活動を行ってきました。

今年度は、3年ぶりに体育祭を全校開催で実施したり、歌の授業を再開して合唱コンクールを開催したり、行事での充実感や達成感、そこまでの取組において協力や努力、仲間とのふれあいの大切さを実感してきました。

10月23日（日）には、「井郷地区ふれあい祭」において多くの井郷中生がボランティアで参加しました。和太鼓部の呼び出し太鼓、吹奏楽部のステージ発表、美術部の作品展示などを含め、60名以上の生徒が舞台や進行、サポートで活躍しました。

## 井郷地区ふれあい祭を井郷中生が盛り上げました。

豊田市猿投コミュニティセンターで、和太鼓部の「呼び出し太鼓」で開幕しました。



ステージ発表に華を添える美術部の展示作品



受付ボランティア↑この塗り絵を受付で渡して掲示しました。



吹奏楽部のステージ発表

発表の進行、司会も井郷中生

各ブースでボランティア①↑ ②→



もっともっと各所でボランティアをしていました。紙面が足りません。(10月26日に、HPに掲載しました)

令和4年度 井郷中学校だより

# 「WE LOVE いさと」活動を全校で実施しました。

10月27日(木)に全校縦割りで、「WE LOVE いさと」活動を実施しました。コロナ禍で、昨年度は予定の日に開催できずに、日程変更しても全校での実施ができませんでした。今年度は、地域へ出かけての活動を計画せずに、校内、校地内、校舎周りでの活動としました。全体の活動場所を示し、希望をとり、全校生徒を縦割りで分けて活動しました。

黒かった壁も白くなり、清掃では手が回らない場所も、雑草がいっぱいだった場所もきれいになりました。休憩を取りながら、2時間たっぷり活動していい汗をかいていました。それぞれの分担で、熱心に活動する姿に「井郷愛」を感じました。



## 令和4年度 この後の11月・12月の行事予定

○数字は、○時間目を表しています。新型コロナウイルス感染症の感染状況により変更もあります。

11月4日(金) 公立入試制度等説明会(3年生とその保護者、2年生保護者の希望者) ご来校ありがとうございます。

11月9日(水)～15日(金) 教育相談週間 ※部活動なし ございました。

11月11日(金) ⑥2年生自然教室説明会 ※詳細はすでに配付した文書でご確認ください。

11月16日(水) 3年生後期中間テスト ※3年生は9教科のテストを実施。3年生下校13時35分

11月17日(木) 全校 後期中間テスト 最終下校：13時20分

11月18日(金) 全校 後期中間テスト 最終下校：13時20分

11月21日(月) ⑤⑥子どもの権利啓発事業による学習

11月25日(金) ⑥教育講演会

11月30日(水) 5時間授業(授業研究会のため) 最終下校：14時35分

12月1日(木)・2日(金)、5日(月)・6日(火) 三者懇談会 この期間 最終下校：13時30分

12月6日(火) ①人権週間に関わる「道徳」 12月の最終下校：16時10分

12月12日(月) 3年生第3回学習診断テスト ※マークシート方式で実施します。

12月23日(金) ⑤全校集会

12月24日(土)～1月6日(金) 冬季休業+7・8・9三連休 ※ここまでが「冬休み」

1月10日(火) 書き初め大会、⑥全校集会(冬休み明け)